

du Jeudi 5 juin 2025

Ecole Molière - Courbevoie

PRESENTS : Mairie : M Pouthé remplacé par Pascal HUMRUZIAM, Directrice
Mme Véronique Sérís (CI1)

Les enseignants : Véronique Vayssiere (CI2), Corinne Comes (CI3), Juliette Weill (CI5), Hélène Ridel des Vallières (CI6) excusée, Fatima Belgaid (CI8) excusée, Dorothée D'urveiller (CI9), Isabelle Vottero (CI10) et Clément Prigent, Magali Jubilado (CI1)

Les représentants de parents d'élèves :

LIPE : Morgane Thouron Dupin, Lionel Omer-Decugis, Aurélie Timsit Sroussi, Elise Neveu

PEEP : Yinxue Song

Invités : Mme Zhu Jing, M Bothua Inspecteur

I. Vie de l'école

A. Effectifs des classes et Section internationale

Prévisions 2025-2026 : 3 classes de GS : 74 élèves, 3 classes de MS : 76 élèves et 3 classes de PS : 75 élèves.

Mme Zhu Jing restera le professeur des PS et GS ainsi que Mme Pan Wenni pour les MS. L'organisation de la semaine devrait rester la même. Les MS et GS commenceront dès le mois de septembre et les PS commenceront les cours début octobre. Organisation en modules de 45 minutes, 3 fois par semaine. Il ne sera pas possible de connaître les jours d'enseignement avant la rentrée car cela dépend de l'emploi du professeur en collège et lycée.

Effectifs de la section internationale, hors liste d'attente : 12 PS, 14 MS et 17 GS
Madame Zhu Jing est en attente de réponse pour une demande d'assistance.

Sont également présents dans l'école pour encadrer vos enfants : 9 ATSEMS, 4 cantinières, 3 AESH et 2 agents d'accueil. Ainsi que la directrice du VAL, son adjointe et 9 animateurs.

B. Structure de l'école et organisation de la rentrée

Madame Comes Corinne quitte l'école pour devenir directrice dans une autre école. Nous la remercions chaleureusement pour les années passées à nos côtés et lui souhaitons bonne continuation et beaucoup de réussite.

Nous avons le plaisir d'accueillir pour la remplacer Madame Sandrine Liboutet qui

prendra donc la classe de petite section 3.

Madame Magali Jubilado quitte également l'école vers son premier poste de titulaire. Nous la remercions pour cette année et lui souhaitons de belles années d'enseignement.

Nous allons vous remettre le carnet de suivi de votre enfant, à nous rendre signé avant les départs en vacances. **Sauf** pour les GS qui doivent le conserver. Toujours pour les GS, l'enseignant remplit un document de synthèse institutionnelle pour l'entrée au CP, à remettre signé à l'enseignant avant les vacances. Celui-ci sera transmis aux écoles qui accueillent les futurs CP.

Une visite des GS à Rouget de L'Isle est prévue les 16 et 17 juin au matin de 8h45 à 9h45.

La visite pour Lamartine sera le 17 et le 23 en après-midi.

Une initiative impulsée par la directrice et son adjointe du VAL consiste à emmener les GS déjeuner dans leur nouvelle école un mercredi midi, pour découvrir le déjeuner self-service.

C. Projets

Suite aux résultats des évaluations, nous allons travailler sur des outils communs pour approfondir l'appropriation des programmes par l'équipe :

- Productions d'écrits à travers les albums
- Compréhension de l'implicite
- Langage oral : prononciation et syntaxe
- Découvrir le nombre et l'utiliser pour résoudre des problèmes concrets
- Accentuer le travail sur le vocabulaire des quantités (autant, beaucoup, plus, moins...)
- Selon la charte de la laïcité, qui promeut l'égalité entre les garçons et les filles, nous allons réfléchir à des actions pour améliorer les performances des filles en maths, afin de promouvoir l'égalité des chances. L'objectif à terme est d'orienter davantage les filles vers les filières mathématiques et scientifiques.

Apprendre doit se faire en jouant : création d'un espace à scénarios et faire évaluer les espaces jeux.

On apprend aussi en s'exerçant, en se remémorant et en mémorisant.

A l'école Molière, l'art est prédominant car il reste un moyen d'émancipation pour les élèves. Nous sommes fiers de continuer à faire évoluer les élèves dans cet environnement.

II. Relation avec le partenaire municipal

Prévoir des abris pare-soleil dans la cour : nous insistons vraiment sur la création

d'un système d'ombre pour une bonne partie de la cour. Le préau n'est absolument pas un pare-soleil, du fait de son orientation.

Le toit va être réparé et les peintures refaites cet été.

Les vitres à changer : la mairie attend un devis.

Le sas pour agent d'accueil sera fait cet été (nous déplorons qu'il ne soit pas fermé jusqu'en haut comme initialement prévu, car en hiver il fait extrêmement froid).

Mettre et réparer les stores cassés : stores à prévoir aux étages car les grandes baies vitrées des paliers ne sont pas sécurisées et la chaleur y est intenable. Et en face du bureau de la direction.

Accumulation de salpêtre en cuisine : fait

Réparer les fuites du préau quand il pleut (les enfants prennent littéralement la douche)

Rallonger l'auvent devant l'entrée de l'école, la pluie rentre dans l'école quand la porte est ouverte.

III. Relation avec les parents

A. Bilan annuel de la coopérative

Début de l'année : 5000€

A date : 6000€

Dépenses à venir : 350€ Sherwood parc + 400€ Aventurland + 800€ bal des fruits + avance Kermesse : 600€ châteaux + 500€ divers + régie d'avance pour les enseignantes environ 1350€

B. Bilan des moments festifs

Le 2 juin, le bal des fruits

Les enfants ont dansé différents styles de danse en suivant une histoire de fruits.

Le 27 mai Sherwood Parc (accrobranche)

Un vrai bonheur pour les petits et les grands. Merci aux accompagnateurs pour leur efficacité et leur énergie.

Le 24 juin Aventurland pour les MS et les GS

Un grand moment de tournis à venir

Cours ta finale

Course organisée par jeunesse et sport de la mairie : participation de la classe de M. Prigent et un élève de sa classe est arrivé en 1^{ère} position. Nous sommes très fiers.

Elevage de papillons et coccinelles

Ce fut très captivant et enrichissant pour les enfants.

Pour clore cette année, la fête de l'école aura lieu le 27 juin 2025 de 18h à 20h. Des tableaux d'inscription seront affichés à l'entrée de l'école pour participer à la tenue des stands. Les parents seront également sollicités pour alimenter le buffet.

C. Pour l'année 2025-2026

- Reconduction de la ludothèque pour toutes les classes.
- Le photographe viendra le 6 octobre 2025
- Reconduction de lire et faire lire avec les séniors (à pourvoir pour les classes 3 et 5)
- Ferme de Gally en septembre

D. Bilan de l'année par les parents délégués

La LIPE remercie l'équipe pédagogique et l'équipe du VAL pour leur implication, leur créativité dans les projets et leur bienveillance envers les enfants.

La LIPE remercie aussi les ATSEM, les AESH, les agents d'accueil et toutes les personnes qui, par leur travail remarquable, permettent à nos enfants d'apprendre dans un environnement agréable.

La LIPE regrette que malgré les multiples relances, la mairie ne fasse pas le nécessaire pour qu'il fasse moins chaud dans l'école et la cour lors de fortes chaleurs.

Je remercie tous les parents et tout le personnel de l'école de l'accueil qui m'a été fait cette année. J'ai passé une année très agréable, très bienveillante, très enrichissante en échange, en savoir-faire à vos côtés.

Bonnes vacances à tous !